

## OPINIÓN

Editorial

## EL CHANTAJE DE LA BASURA

A huelga de basura de Sevilla ha entrado en su undécimo día sin que se confirmen los atisbos de acuerdo surgidos de las tres reuniones negociadoras entre el Ayuntamiento y el comité de empresa. Muchas calles y plazas de la capital de Andalucía, una de las principales de España, se han convertido en auténticos muladares en los que la basura se acumula, apenas aliviada por unos servicios mínimos que son boicoteados por los trabajadores a pesar de que el TSJA haya decretado su aumento hasta un 50% de su prestación normal. Se calcula que los residuos amontonados bordean ya las 7.000 toneladas, mientras continúan los actos vandálicos que ya han producido la quema de casi trescientos contenedores. Los sectores económicos más afectados por las consecuencias de la huelga, como la hostelería y el comercio, están sufriendo daños considerables, no sólo en el presente sino de cara al futuro, y ya la capital andaluza es noticia en los medios de comunicación internacionales, con el consiguiente efecto en los flujos turísticos previstos. La impopularidad del conflicto está generalizada entre la población, sin que los huelguistas consideren que deben darse por aludidos. Antes al contrario, las concesiones he-

chas por los representantes municipales a los negociadores sindicales, relativas a una menor reducción de salarios que la prevista inicialmente y a una aplicación del aumento de la jornada laboral menos gravosa para los empleados, han sido inútiles. Los propios miembros del comité confesaron en la mañana de ayer que estas nuevas posiciones eran asumibles y podrían desembocar en un acuerdo, pero la asamblea de trabajadores, por aclamación y sin una votación mínimamente seria y responsable, los desautorizó prolongando automáticamente la huelga. Ante esta radicalización de la posición de los barrenderos el Ayuntamiento carece de margen de maniobra. Por un lado, comienza a considerar la posibilidad de pedir permiso al Ministerio de Sanidad para poder contratar a una empresa externa que preste el servicio mientras persista la situación, pero esta iniciativa requiere la constatación de un riesgo sanitario grave e inminente. Por otro, no puede aceptar el chantaje de los huelguistas puesto que la implantación de la nueva jornada laboral y la disminución salarial se atienen estrictamente a los planes de reducción del déficit público y a la política de austeridad ya aplicada a todos los colectivos municipales sin excepción. Los ciudadanos, que conocen las condiciones recogidas en el convenio de la recogida de basuras vigente, no admitirían que haberlos usado como rehenes sirviera a los empleados de Lipasam para repetir maniobras de extorsión que en el pasado plantearon con éxito.

CARTAS AL DIRECTOR

Correo: Avda Constitución 20. Edif La Pirámide, Of. 116 e-mail: cartas@granadahoy.com Fax: 958 80 95 11

## ¿Por qué será que no les creamos?

Desde que se desató el escándalo Bárcenas, los intentos de los políticos por que les creamos han caído en el mayor de los descréditos y en los mayores fracasos que uno pueda imaginar. Tal vez sea eso lo más importante que ha pasado en torno a este mareo de cuentas, contabilidades secretas, venganzas, olvidos, faltas de memoria y vergüenza y sobre todo una jeta de dimensiones estelares. No puede consentirse que los ciudadanos estemos tan absolutamente desprotegidos ante tales desmanes. Lo que no parece en absoluto es que les importe lo más mínimo y ese es otro de los asuntos que deberían preocuparles. Estoy más que harto de que esgriman el número de votos o las veces que se han presentado y ganado unas elecciones como la única arma que esgrimen cuando realmente no tienen nada que decir. Vamos a ver; las mayorías absolutas, los votos de los ciudadanos no sirven para justificar que puedan hacer lo que quieran. Si alguno de los dirigentes del PP piensa, como ha dicho, que "tenemos la legitimidad de once millones de votos", está más que equivocado. La legitimidad se gana todos los días y se pierde en diez minutos, el tiempo que alguien tarda en decir una frase como esa. **Arturo Vázquez**

## El año de la serpiente

Este próximo domingo, 10 de fe-

## La vigencia del Lazarillo de Tormes

Los interminables casos de corrupción a los que estamos asistiendo, día sí y día también en la vida pública española, sin salir de nuestro asombro e indignación, me recuerdan la historia del Lazarillo de Tormes. El caso, si lo recuerdan, es así. Llegados a un punto del relato, el ciego concede a Lázaro que compartan juntos un racimo de uvas que le habían regalado, como limosna, en una viña: "Tú picarás una vez y yo otra", propone el ciego. Comenzados a dar buena cuenta del racimo, Lázaro ve cómo el ciego cada vez que se acerca a él se lleva las uvas de dos en dos y hasta de tres en tres. Terminado el racimo, dice el ciego: "Lázaro, engañado me has. Juraré yo a Dios que has tú comido las uvas de tres a tres", acusa el ciego. Lázaro se defiende: "No comí, más. ¿Por qué sospecháis eso?" El ciego le responde: "¿Sabes en qué veo que las comiste tres a tres? En que comía yo de dos a dos y callabas." (Lazarillo de Tormes, Burgos, 1554). ¿A que si en lugar de racimos de uvas, escribimos cuentas en paraísos fiscales, apartamentos y automóviles de lujo... etcétera, etcétera, parece que estamos leyendo una historia escrita hoy mismo? Las mismas historias vuelven a la actualidad.

**Manuel J. Ramos Ortega**

brero comienza el año nuevo chino (el 4711). La web del Instituto Confucio de la UGR (<http://goo.gl/OsBWU>) nos informa de que es el año de la serpiente, y de que "La serpiente (?)... es uno de los doce animales del horóscopo utilizados en el calendario chino. Se dice que las personas nacidas en el año de la serpiente tendrán fortuna... Este año... será un momento genial para el romance, el cortejo y los escándalos de todo tipo. También... para las artes, y la moda será más elefante (sic) y fluida. La ciencia y la tecnología recibirán notables contribuciones y las personas lucharán por disfrutar de una vida más sofisticada". Qué bien que

nos llegue este caudal de "sabiduría milenaria" a través del Instituto Confucio, y que no nos suene a chino, sino a Rappel, Aramis Fuster, Aceves (con 'v')... Nosotros, a cambio, deberíamos mandarles a los chinos, vía Instituto Cervantes, a los tres citados y a otros adivinadores patrios, no vayan a pensar que aquí escasea la sabiduría. **Juan Antonio Aguilera Mocho**

**ACLARACIÓN.** La carta a la que se hacía referencia en la información publicada en la página 38 de la edición de ayer era un escrito colectivo firmado por varios intelectuales, y no una misiva individual del responsable del departamento de Literatura Española de la UGR, Álvaro Salvador.

Esteban



Granada Hoy

Difusión controlada

Directora: MAGDALENA TRILLO

GRUPO JOLY

Presidente-editor: JOSÉ JOLY

Directores generales: JUAN CARLOS FERNÁNDEZ TOMÁS VALIENTE  
Presidente del Consejo Editorial: MANUEL CLAVERO

Director de Publicaciones: JOSÉ ANTONIO CARRIZOSA

Subdirector: Juan Manuel Marqués

Director de Opinión: José Aguilar

## GRANADA

# El juez avala que Cetursa aplique la reducción salarial a sus empleados

● Entiende que es una empresa que pertenece al sector público andaluz y que puede acogerse al decreto de reequilibrio financiero de la Junta

**E. Press** GRANADA

El Juzgado de lo Social número 5 avala en una reciente sentencia que la empresa que gestiona la estación de esquí de Sierra Nevada, Cetursa, puede aplicar a sus trabajadores los decretos de reducción salarial del sector público impulsados por la Junta de Andalucía como medida de reequilibrio económico.

Se trata de un fallo, de fecha 22 de enero, emitido después de que el comité de empresa de Cetursa, en hostelería, solicitara que se declarara nula la decisión de aplicar el Real Decreto Ley 1/2012 con reducción del 10% del plus de personal, aumento de la jornada en 2,5 horas a la semana y reducción de salarios y jornada en un 10% en trabajadores no fijos, o subsidiariamente se contemplara como no ajustada a derecho.

Cetursa alegó entonces que, como empresa pública mixta, debía ajustarse a las limitaciones y condicionamientos que derivan de las normas presupuestarias que tienden a racionalizar el gasto público, aún cuando se rija por la normativa del derecho privado. Por ello, la magistrada María Milagrosa Velástegui señala en su resolución que "la clave" de este asunto estaba en determinar la naturale-

za jurídica de la empresa demandada.

Así, concluye que, a la luz del panorama normativo, Cetursa "es una empresa que pertenece al sector público andaluz" y ello, por cuanto queda acreditado que su accionariado está formado por la Comunidad Autónoma Andaluza (95,90%), el Ayuntamiento de Granada (2,63%), la Diputación de Granada (0,44%) y el Ayuntamiento de Monachil (0,23%). Por ello, la juez resuelve que a la empresa demandada "le son de aplicación las medidas que se establecen en el Decreto Ley 1/2012 de medidas fiscales, administrativas, laborales y en materia de hacienda pública para el reequilibrio económico-financiero de la Junta de Andalucía, que se erige como el instrumento jurídico adecuado para adoptar las medidas necesarias para asegurar el cumplimiento de los compromisos adquiridos" en materia de reducción del déficit público.

En consecuencia, procede a la desestimación de la demanda promovida por el comité de empresa de Cetursa y el sindicato CCOO, en una sentencia contra la que cabe recurso de suplicación ante la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA).

## EN BREVE



Imagen de archivo de una protesta de los trabajadores.

## Sólo tres de las ocho ofertas para comprar Dhul son solventes

**EMPRESAS.** La administración concursal de Dhul considera que solo tres de las ocho ofertas presentadas para la compra de la planta productiva de Granada han acreditado su solvencia, aunque ninguna de ellas cubre los mínimos razonables para su "recomendación incondicional". Así lo ha transmitido al Juzgado de lo Mercantil número 1 de Granada, encargado de gestionar el con-

curso de acreedores en el que se encuentra la empresa granadina de postres, que formaba parte de Nueva Rumasa. De las tres compañías, una es un fondo de inversión especializado en la adquisición de empresas en situaciones especiales y las otras dos están relacionadas con el sector de la alimentación, siendo una de ellas granadina y la otra un grupo industrial de origen francés y con presencia en varios países. / **E. PRESS**

## Diputación dará empleo a 73 personas en el vivero provincial

**INVERSIÓN.** El diputado provincial de Asistencia a Municipios, José Torrente, visitó ayer las instalaciones del vivero provincial, donde la Diputación va a invertir 279.089 euros que darán empleo a 73 trabajadores con cargo al Programa de Fomento del Empleo Agrario. Con ello se conseguirá incrementar la calidad de las plantas que los municipios requieren de este servicio, ubicado en el antiguo Cortijo Peinado.

## Cuatro detenidos en la capital con dos kilos de marihuana

**SUCESOS.** La Policía Nacional ha detenido a cuatro hombres de entre 31 y 33 años y con antecedentes policiales a los que se intervino dos kilogramos de marihuana, además de 200 euros en metálico y otros enseres. Los hechos ocurrieron en la tarde del lunes, cuando los agentes interceptaron en un control rutinario a un turismo en el que viajaban cuatro hombres de nacionalidad española.

## Patentan el primer producto del mundo contra la mucositis

**INVESTIGACIÓN.** Científicos de la UGR han patentado un compuesto fabricado a base de melatonina que es efectivo para el tratamiento y la prevención de la mucositis, uno de los efectos secundarios más molestos de la quimioterapia y la radioterapia en pacientes con cáncer. Se trata de un gel de fácil aplicación que supone el primer producto desarrollado en el mundo para combatir este efecto.

# El Ayuntamiento gestionó 280.000 expedientes de ciudadanos el pasado año

El alcalde de la capital, José Torres Hurtado visita una de las oficinas que ha sido reformada recientemente

**L. Mingorance** GRANADA

Posiblemente una de las tareas más aburridas es la gestión de trámites administrativos. Por eso, el Ayuntamiento de Granada ha renovado las instalaciones de una de sus oficinas, la que se encuentra en el interior del Consistorio con la idea de hacer la espera lo más

agradable posible. Según informó el alcalde, José Torres Hurtado la oficina se ha sometido a unas reformas por valor de 12.000 euros para mejorar el espacio. Entre ellas destaca la colocación de sillas y la separación de los funcionarios con paneles, para que puedan dar una información más personalizada a los usuarios.

Según explicó, en 2012 se han tramitado más de 283.577 expedientes en la capital, 79.066 solo en esta oficina situada en el interior del Consistorio, lo que denota el importante volumen de atención al público de las oficinas.



José Torres Hurtado durante la visita a la oficina descentralizada situada en el Ayuntamiento.

MARÍA DE LA CRUZ

## GRANADA



Ayer se concentraron frente a la sede de la Junta en Granada.

MARÍA DE LA CRUZ

# El personal de la UGR vuelve a la calle contra el recorte del 5%

E. Press GRANADA

Trabajadores de la Universidad de Granada (UGR) volvieron a concentrarse ayer frente a la sede de la Junta de Andalucía en Granada

para exigir la retirada de la normativa andaluza que recoge el recorte del 5% para el personal de administración y servicios, profesores e investigadores de la institución.

Esta concentración, convocada por la Federación de Trabajadores de la Enseñanza de UGT, se enmarca dentro de la jornada de paro técnico que los empleados de la Universidad de Granada vienen realizando todos los miércoles en la puerta de los distintos centros académicos. Durante la concentración, desarrollada bajo el lema 'Por la Dignidad de los Empleados Públicos', se leyó un manifiesto por parte de Marisa Bautista, portavoz de UGT en el comité de empresa del personal de administración y servicios en la UGR.

Este manifiesto y las reivindicaciones de los investigadores predoctorales fueron entregados por una comisión de representantes de todos los sectores de empleados universitarios a la delegada del Gobierno andaluz en Granada, María José Sánchez, una vez que concluyó la protesta.

Ésta ha sido la tercera jornada, desde enero, de la nueva etapa del paro técnico. Las protestas se iniciaron en el mes de septiembre de 2012 y están dirigidas contra los recortes a los empleados y a las universidades públicas por parte del Gobierno central, del Gobierno autonómico y de la propia Universidad de Granada.

## Educación dice que "no se puede trabajar" con Diputación por sus retrasos

E. Press GRANADA

La Delegación Territorial de la Consejería de Educación en Granada justificó ayer su negativa a firmar un convenio para la reforma de colegios a los "retrasos injustificados" por parte de la Diputación "en la tramitación de los proyectos ejecutivos", que "lleva un año" demorándolos introduciendo modificaciones en los mismos. En un comunicado, la delegada territorial de Educación, Ana Gámez, contestó a las declaraciones del vicepresidente segundo de la Diputación y consejero delegado de Visogsa, José Robles, que aseguró que la Junta ha rechazado firmar el convenio ejecutivo para la inversión de 11,4 millones de euros en la reforma de nueve colegios de la provincia.

Debido al retraso administrativo de la Diputación, Educación "ha decidido no firmar el convenio ejecutivo con ellos", según Gámez, para quien "los dirigentes de Diputación han demostrado ser unos pésimos gestores" y "no se puede trabajar con ellos".

**MAESTROS CHIRIGOTEROS**

GRANADA HOY Y CANAL SUR PRESENTAN  
DESDE EL GRAN TEATRO FALLA  
A LOS GRANDES  
MAESTROS CHIRIGOTEROS DEL CARNAVAL GADITANO  
Un desafío de ironía y humor.

DISFRUTA CON LAS MEJORES COPLAS, OBSERVA CADA DETALLE, CADA TIPO Y CADA TIC DE LOS AUTORES  
MÁS CARISMÁTICOS Y QUERIDOS DEL MOMENTO.  
UNA COLECCIÓN DE SEIS DVD'S MONOGRÁFICOS PARA PARTIRSE DE RISA.  
KIKE REMOLINO, EL SELU, EL SHERIFF, EL LOVE, EL YUYU Y EL CANIJO.  
CONSÍGUELOS CADA VIERNES EN TU KIOSCO POR SÓLO 4,95€

**MAÑANA**  
"LA CHIRIGOTA DE EL SHERIFF"  
Caiman, los aleluyas, esta chirigota vende, los valientes...

por sólo  
**4,95€**

MAESTROS CHIRIGOTEROS  
Juan Manuel Briza  
'EL SHERIFF'

Granada Hoy  
más y mejor información

Canal Sur Televisión  
Andalucía

Club del Suscriptor  
Precio especial de cada DVD 4€. Puede adquirirse en el Punto de Venta, presentando su Tarjeta de Suscriptor. Más información en: [www.granadahoy.clubsuscriptor.es](http://www.granadahoy.clubsuscriptor.es)

# Clamor en defensa de la Educación

● Centenares de estudiantes se manifiestan en Granada contra la ley Lomce del Gobierno

S. Vallejo GRANADA

Los alumnos de Secundaria de Granada cambiaron ayer las aulas por la protesta en la calle. Defienden el sistema educativo, protestan contra la nueva ley Lomce de Gobierno central y se rebelan contra los recortes que mermen la calidad de la educación pública.

Convocados por el Sindicato de Estudiantes, unos 2.500 alumnos de Secundaria según la organización y unos 1.000 según la Policía, participaron en una manifestación que comenzó en el Triunfo y terminó con una sentada en la Plaza del Carmen. Una protesta que suponía uno de los actos centrales que el sindicato organiza dentro de las 72 horas de huelga convocadas en defensa de la Educación y



Los estudiantes terminaron la manifestación con una sentada en la Plaza del Carmen.

LUCÍA RIVAS

que terminan hoy. Esta tarde se unirán el resto de miembros de la comunidad educativa: padres, docentes, trabajadores y sindicatos, que participarán en una gran manifestación que saldrá a las 18:00 horas desde los

comedores universitarios. Antes, por la mañana, los docentes están llamados a secundar un paro durante la primera hora lectiva tanto en Primaria como en Secundaria.

Según el secretario general

del Sindicato de Estudiantes en Granada, Manu Abelleira, el seguimiento de la huelga está siendo del 80 al 90%, dejando los alumnos las clases vacías (tercero de ESO, FP y Bachillerato). La Junta reduce su inci-

dencia al 65%. El Ministerio dice que sólo ha sido del 17%.

El motivo central de la protesta es el rechazo a la ley de Educación del Gobierno, la ley Lomce, que aseguran va a perjudicar el sistema y que consideran partidista. Precisamente hoy, coincidiendo con el último día de la huelga de estudiantes,

Esta tarde habrá otra concentración que pone fin a tres días de huelga en Secundaria

que están secundando miles de alumnos de toda España, el ministro José Ignacio Wert se reunirá con las comunidades autónomas en la quinta, y previsiblemente, última reunión sectorial sobre el anteproyecto de la Ley Orgánica para la Mejora Educativa (Lomce). El único punto del día será su memoria económica, de la que Educación ya ha informado que se eleva a 408 millones de euros en tres años, que el Gobierno central asumiría totalmente.

## Centro de Lenguas Modernas

Universidad de Granada



CURSO DE PREPARACIÓN ESPECÍFICA DE DESTREZAS ENFOCADAS A LA REALIZACIÓN DEL EXAMEN DE ACREDITACIÓN B1/B2

CURSO DE TRES DESTREZAS + MATRÍCULA GRATUITA PARA EL EXAMEN B1/B2

### CURSO DE PRODUCCIÓN ESCRITA

- Horas lectivas: 20
- Horario: Viernes (2 horas)
- Fechas del curso: 15, 22 de febrero / 8, 15, 22 de marzo / 5, 12, 29, 26 de abril / 10 de mayo

### CURSO DE COMPRENSIÓN AUDITIVA Y PRODUCCIÓN ORAL

- Horas lectivas: 40
- Horario: Lunes y miércoles (2 horas por día)
- Fechas del curso: 18, 20, 25, 27 Febrero / 4, 6, 11, 13, 18, 20 Marzo / 3, 8, 10, 15, 17, 22, 24, 29 Abril / 6, 8 Mayo

### CURSO DE PROD. ESCRITA + COMPRENSIÓN AUDITIVA + PRODUCCIÓN ORAL + EXAMEN B1/B2

- Horas lectivas: 40 + 20
- Horario: Lunes, miércoles y viernes (2 horas por día)

Precios	PAGO ÚNICO ALUMNADO UGR*	PAGO A PLAZOS ALUMNADO UGR*	PAGO ÚNICO	PAGO A PLAZOS
Prod. escrita (20 h.) Prod. oral + compr. auditiva (40 h.) + Examen	467 €	492 € (3 plazos de 164 €)	492 €	516 € (3 plazos de 172 €)
Prod. escrita (20 h.)	156 €	165 € (3 plazos de 55 €)	164 €	171 € (3 plazos de 57 €)
Prod. oral + compr. auditiva (40 h.)	311 €	327 € (3 plazos de 109 €)	328 €	345 € (3 plazos de 115 €)

\* Para acceder a la condición de alumno UGR, se debe presentar una copia de los datos del año académico 2012/2013.



FINALIZACIÓN DEL PLAZO DE MATRÍCULA Y PRUEBA DE NIVEL: 13 DE FEBRERO

clm-granada.com

PARA MÁS INFORMACIÓN:

Centro de Lenguas Modernas. Placeta del Hospicio Viejo s/n. 18009. Granada  
Tel. 958 215 660 | Fax: 958 220 844 | Correo e.: info@clm.ugr.es / lenguas.modernas@clm.ugr.es | Web: www.clm-granada.com



Universidad de Granada



## VIVIR EN GRANADA

### PISTAS PARA HOY



#### Manifestación contra los recortes en Fuentenueva

Manifestación contra los recortes y la Lomce, en los comedores universitarios de Fuentenueva a las 18:00 horas.



#### Presentación de los conciertos de la Alhambra&cía

Presentación del ciclo 'Los especiales de la Alhambra y cía', con la asistencia de Loquillo. En el Ayuntamiento a las 11:00.



#### Rubia ofrece una charla en el Parque de las Ciencias

El prestigioso neurofisiólogo Francisco J. Rubia inaugura el XI Curso de Actualidad Científica del Parque de las Ciencias, a las 17:30.



# Las Titas rinde tributo a la cuchara

● El restaurante granadino celebra sus cuartas jornadas de cocina tradicional del 11 al 13 y del 18 al 23 de febrero ● Miguel Ayala, Paco Bracero, Diego Morales y Tony Parra ceden el protagonismo a las recetas de las abuelas

### Belén Rico

La idea con la que surgieron las jornadas de Las Titas hace cuatro años era recuperar los platos que se comían en las casas y llevarlos a los restaurantes. En muchos casos se han ido perdiendo porque las recetas se han diluido con el paso de unas generaciones a otras, en otros casos porque su laboriosa preparación no es compatible con los ritmos que impone la vida en las ciudades ahora. Platos como la sopa de maimones, las habichuelas estofadas, el pollo corralero, el puchero de habas con su pringá, el potaje de bolones con garbanzos, el arroz caldoso con conejo, una olla gitana o unas albóndigas de bacalao en ajopollo.

Estos son algunos de los guisos que ya sólo se pueden comer en las casas de las abuelas—y eso con suerte— y estos días también en Las Titas, en las Jornadas de Cocina tradicional.

El éxito de esta cita ha permitido al propietario del bello establecimiento granadino, Pepe Torres, repetir por cuarto año con-

secutivo estas jornadas repitiendo precio pero sin repetir platos. Para ello ha vuelto a contar con el mismo equipo de cocineros veteranos que son el alma de esta cita, que nació en parte como un homenaje a su ideólogo: Antonio Torres, el célebre cocinero de El Chiquito, que falleció antes de que se hiciera realidad este proyecto.

Parra, destacaba ayer en la presentación del programa de este año, que el objetivo es recuperar los guisos tradicionales que han permitido sobrevivir a muchas familias más a base de ingenio que de ingredientes, pero enriqueciéndolos o modificándolos para adaptarlos a las mesas de los restaurantes.

Precisamente, Parra destacó la riqueza de sabores de una cocina que conserva la influencia de las culturas musulmanas, cristiana y judía por ser el último reducto de Al-Ándalus. Unos guisos con los regustos de condimentos como la canela, el cilantro, la miel o las pasas y los mejores ingredientes de una provincia con mar y montaña.



Las jornadas se presentaron ayer con la presencia de autoridades y representantes del sector.

LUCÍA RIVAS

## Un menú distinto para cada día por 29 euros

Los menús que proponen estos días Las Titas no repiten guisos pero tienen varios puntos en común. Todos ofrecen unas entradas de jamón de Trevélez cortado a cuchillo, pan de Purrullena cocido al horno de leña

perfumado con ajo y regado con aceite de Granada. Los primeros platos oscilan, según el día, entre la ensalada de col, la de pimientos rojos asados con bacalao y la pipirrana de la Costa Tropical. Cada menú está regado

con vinos de la tierra y se culmina con café, rosco y pestiño. El precio es el mismo todos los días y el mismo en todas en jornadas, 29 euros con entrada, primero, segundo, tercero, postre y bebidas.

## Caja Rural subasta hoy sus fondos artísticos

### R. G.

Caja Rural de Granada realiza una subasta benéfica para Proyecto Hombre, Banco de Alimentos, Cáritas y Cruz Roja hoy a las 18:00 horas. En ese momento se abrirán las

ofertas y se adjudicarán a quienes hayan presentado las ofertas más elevadas y se encuentren en la sala. Los cuadros por los que no se hayan recibido propuestas se subastarán entre los asistentes. Las obras que se subastan permanecen expuestas

en la Galería de Caja Rural de Granada, desde el pasado 17 de enero. Se trata en total de 70 obras de autores muy diferentes que han ido configurando el fondo artístico de la entidad como Rodríguez Acosta, Dolores Montijano, los hermanos Jesús y Antonio Conde y María Teresa Martín Vivaldi, Fernando González, Roex, Barea, Manuel Beltrán, Nicolás Bermúdez, Aurora Rumí, Ignacio Jiménez Peso, Juan Carlos Porras o Manuel Jiménez Sánchez, entre otros.



Imagen de un certamen de pintura de Caja Rural.

ARCHIVO

Reservas  
958501159  
www.granadasianevada.com

Día de los

# Enamorados

"Porque se lo merece, porque te lo mereces"

09 y 16  
de febrero